

# ふれあいの里便り



今年は平年より遅い梅雨明けとなり、ジメジメとした猛暑日が続いておりますが皆様いかがお過ごしでしょうか。

今年度は4年ぶりに夕涼み会を開催する予定です。利用者の方々も久しぶりの開催に向け、出し物の練習や授産品の生産に取り組んでおります。それでは、ふれあいの里便り第281号をお送りします。

## 「8月の目標」

水分と合わせて塩分を摂取し、<sup>せっしゅ</sup>熱中症<sup>ねっちゅうしょう</sup>を予防しよう！！

## 8月の行事予定

8日	火	利用者誕生会
20日	日	夕涼み会（社会参加の日）

※上記以外に行事が入りましたら、その都度ご連絡いたします。



## 《7月の行事報告》

- 8日（土）社会参加の日・・・夕涼み会に向けて出し物の話し合いや練習を行いました。ダンスの振り付けの動画を見ながら久しぶりの開催に向けて張り切って練習されていました。午後からは霧島岑神社に灯籠を見に出掛けました。
- 11日（火）利用者誕生会・・・4名の誕生会でした。おめでとうございます。
- 22日（土）社会参加の日・・・夕涼み会に向けて話し合いを行いました。自治会の方を中心に模擬店の人員配置や司会を選出しました。
- 29日（土）社会参加の日・・・旧暦の七夕に向けて七夕飾り作りを行いました。折り紙で飾りを作ったり、短冊に願い事を書いたり笹を飾り付けしました。

## 7月の行事から



利用者誕生会



社会参加の日  
(霧島岑神社)



社会参加の日  
(ダンス練習)

